



Sous La mer

Journal de bord du camp de meute 2016

Journalistes: Selena et Tabitha

Photographes: Aylene, Valentin, Nathan et Timothé

Le monstre des mers

Nous sommes arrivés le samedi 2 juillet à Grandson à la cabane scoute. On a fait une course d'orientation pour découvrir le lieu du camp. Après nous avons piqué niqués dehors. Les aventuriers sont allés sur un bateau, pour capturer le monstre des mers. On a découvert que le monstre s'était

un sous-marin. Il s'appelle le Nautilus. Son capitaine « Argus » nous a capturés dans son sous-marin.

Il nous a enfermer dans le sous-marin. La nuit on a essayé de s'échapper. Il y avait des gardes et il fallait essayer de traverser la salle des machines sans que les gardes nous voient. Le capitaine Argus s'est réveillé et nous a trouvés dans la salle des machines. Le lendemain Argus nous a fait une proposition: faire le tour du monde en échange qu'on garde son secret.



Némo

On a aidé Némo à dépolluer l'eau. Premier poste c'était de comprendre ce que c'est la pollution. Il y avait des photos avec des oiseaux avec pleins de déchets dans leur ventre et une photo de une plage avec pleins de déchets. Deuxième poste: planter des plantes pour l'eau. Troisième poste: c'est de mémoriser les objets dans l'eau. Quatrième poste: il fallait dépolluer l'eau et mettre l'huile dans l'autre bac.

Mon avis: J'ai bien aimé l'activité parce que j'ai appris comment dépolluer et comment la pollution commence.

Tabitha



**Merci au boucher
Denis Vuissoz,
pour ses petits prix !**

Chemin de Sau 5
1038 Bercher
Tél. 021 887 87 55

La ballade à Champ-Pittet et la marche jusqu'à Yvonand

Le matin nous nous sommes réveillés à 6h50 et nous avons pris le bus jusqu'à Yverdon les Bains. Ensuite un autre bus pour aller à Champ-Pittet. Nous avons visités une réserve naturelle où il y avait des grenouilles, des roseaux, pleins de fleurs et des oiseaux. Les aventuriers ont fait de la pêche pour pouvoir trouver des bébés libellules et d'autres sortes d'insectes dans les marrais. Nous avons découverts une espèce rare de larve de grande libellule. On a vu pleins d'oiseaux soit sur une cabane en hauteur ou dans un observatoire où il fallait pas faire du bruit pour ne pas déranger les oiseaux.

On a mis un miroir sous nos yeux et on a du marché, pour savoir comment les grenouilles regardaient.

Un groupe a du résoudre une énigme, des têtards se sont fait capturés et on a du trouvés les coupables. C'était le papillon, l'araignée et la libellule. Ils les ont capturés, parce que les têtards quand deviennent des grenouilles, ils mangent les bébés libellules, arai-

gnées et papillon.

Après nous avons pique niqués, on a fait une grande marche de Champ-Pittet à Yvonand et ça nous a pris 2 heures. Nous avons marchés dans la forêt et avons du traverser pleins d'ortilles et des ronces, mais enfin nous sommes arrivés et on a eu des madeleines et des glaces pour les 4 heures.

Mais c'était dommage parce que on a pas pu aller à la plage, on espère voir le lac une fois avant la fin du camp.



La rupture de



Louve et Esteban

Louve et Esteban étaient en couple, mais nous avons découverts qu'Esteban sortait avec une autre fille, Sarah. Louve l'a découvert et a quitté Esteban. Ensuite Esteban voulait reprendre Louve, mais pour sa il a du lui faire un bisou sur la joue. Les louvettes l'on un peu forcé, mais il a fini par le faire.

Maintenant c'est un mystère pour nous, sont-ils ensemble? Nous le verrons à la boom...

Bricolage d'Atlantis

Nous sommes allés dehors. Nous avons dû faire des sortes de couronnes, des bracelets tressés et des colliers en diamants, mais en papier. Les jeunes aventuriers ont découpés une bande en mousse pour faire la couronne, après ça on a fait un modèle en papier. Après avoir fait ça ils ont décoré la couronne avec des plumes bleu ou blanches, des boules bleu et blanches et bleu clair. Nous avons pu faire une lettre de l'alphabet avec des brillants.

Après, nous avons fait un bracelet en scoubidou, les aventuriers ont tressés avec des ficelles. Nous avons fait un collier en papier. Nous avons du découper le papier et après, nous avons collés avec du scotch. Les aventuriers ont du mesurés 30 centimètres, encore 30 centimètres et 20 centimètres et enfin Louve a accroché les deux bouts ensemble du fil.

Mon avis: J'ai beaucoup aimé les bracelets tressés et la couronne. J'ai beaucoup aimé parce que on faisait des bricolages et j'ai aimé parce que on a décoré la couronne.

Selena



La nuit dehors

Pendant la journée nous avons construit une tente pour le soir. Nous



avons d'abord fait une maquette en papier avant de construire le tente avec des vrais carrés militaires. Nous avons commencés par boutonner les carrés, après, on a mis la tente ensemble et on a mis des piquets pour que ça tienne.

Avant d'aller dormir on a fait notre souper par sizaine. Les jeunes aventuriers ont mangés des cervelas grillés et du couscous avec des légumes dessus. C'était délicieux!

Après on est allés dormir dans notre tente, il faisait quand même un peu froid, mais ça allait très bien.



Boom

